

21 DÉCEMBRE 2021



Augmentation de l'âge de la retraite des femmes ?

Diminution des rentes de 1200 CHF pour les femmes ?

NOUS SOUTENONS LE RÉFÉRENDUM CONTRE AVS 21 !



LE CANTON DEVRA SE SERRER LA CEINTURE

Le Parlement a accepté la semaine passée le budget de l'Etat au terme d'un débat nourri. Au final : un déficit ramené de 30,7 à 20,5 millions sous la pression de la droite majoritaire et des sacrifices à consentir pour l'ensemble des services de l'Etat. De son côté, le Groupe parlementaire socialiste a fait face aux incessants coups de boutoir des partis bourgeois contre le service public. Résumé des débats sur le site du PSJ: <https://www.psju.ch/2021/12/le-canton-devra-se-serrer-la-ceinture/>

BRAVO À GAËLLE ET AGNÈS!

Nos camarades ont été élues il y a quelques jours premières citoyennes de leur commune: **Gaëlle Frossard** a été élue présidente du Conseil de ville de Delémont, **Agnès Veya** présidente du Conseil général de Haute-Sorne. Le PSJ leur adresse ses sincères félicitations et leur souhaite plein succès dans leur mandat. (photo: www.rfj.ch).



#RIENÀCACHER

La campagne pour notre initiative "Partis politique: place à la transparence" va débiter à la rentrée de janvier... nous vous tiendrons rapidement informés des différentes actions qui seront mises en place (marchés, actions dans les gares,...).



A L'AGENDA...

23 décembre au 11 janvier: fermeture hivernale du secrétariat

13 février: Congrès du PSJ, Coeuve

18 janvier: séance PS 60+

13 février: votations fédérales et votation cantonale sur la transparence

Sur www.psju.ch, vous trouverez tout l'agenda du parti...

Une nouvelle casquette pour Elisabeth Baume-Schneider

Selon un article publié dans la presse dominicale, Elisabeth est candidate à la vice-présidence du PS Suisse. Elle devrait remplacer la vaudoise Ada Marra.

Le prochain congrès du PSS aura lieu le 5 février.

Elle est candidate à la vice-présidence du PS

PARTI SOCIALISTE
La sénatrice jurassienne Elisabeth Baume-Schneider officialise son envie de succéder à Ada Marra. Elle sera, sans surprise, le nouveau visage des socialistes en Suisse romande.

FLORENT QUORQUIER
florent.quorquier@lematindimanche.ch

On l'avait comparée à son vélo militaire avec lequel on ne peut pas gagner le Paris-Roubaix. La première fois que j'ai vu Elisabeth Baume-Schneider, c'était en 2012, lors d'un débat pour les élections au gouvernement jurassien. Le tacle venait de l'ex-ministre PDC Jean-François Roth et avait eu l'effet inverse, la populiste ministre. Dix-neuf ans plus tard, elle est sénatrice et se met à disposition pour la vice-présidence du PS suisse. «J'ai envie de mettre mon expérience au service du parti, annonce-t-elle. Si je me lance, c'est que je fais encore et toujours confiance à la politique comme instrument de régulation des équilibres sociaux au sein d'une collectivité qui doit s'engager en faveur d'une prospérité partagée.»

Son nom a circulé dès l'annonce du retrait d'Ada Marra (VD). Et pour cause. La jurassienne coche toutes les cases. Elle est dévouée, femme, romande, venant d'une région rurale - et bilingue -, elle représente une sensibilité différente à une présidence au sein de la région zurichoise, doit rencontrer les coprésidents, et l'arc lémanique, où réside l'autre vice-président romand, Samuel Bendahan (VD). «Je n'aime pas qu'on oppose ville et cam-

